

# GUENANGE | JEUNESSE

## Une journée de vacances avec la compagnie de théâtre Roland Furieux

LE 29/10/2019



**Photo HD** Les créateurs de personnages étaient très studieux. Photo RL

Dans le cadre de ses actions favorisant le vivre ensemble et la cohésion sociale dans ses quartiers, Batigère a invité les jeunes de la ville et du quartier République, en particulier ceux fréquentant le club de prévention, à un atelier autour de l'art du théâtre animé par la compagnie Roland Furieux.

Une vingtaine d'enfants ont réalisé des figurines puis écrit une petite pièce de théâtre qu'ils ont ensuite présenté face au public sous forme de théâtre d'ombres. La Maison verte ou comment transformer un terrain vague en zone verte et fleurie : un sujet qui touche le cœur des enfants. Enfin les jeunes, encadrés par les éducateurs d'Apsis Emergence ont présenté leur travail de recherche sur l'histoire du quartier République, suivi d'un quiz avec le public. Toutes les personnalités présentes ont salué le travail des jeunes. Ceux-ci ont également apprécié cette journée de vacances bien remplie.